

Accueil > Débats > Courrier

Transition énergétique. Gaspillage financier du gouvernement pour les éoliennes terrestres.

La Croix le 06/02/2020 à 09:49

Lecture en 1 min.



Je voudrais rappeler que beaucoup de Français qui réfléchissent, et pas seulement en milieu rural, sont outrés du gaspillage financier du gouvernement pour les éoliennes terrestres, alors que notre déficit public est de 2 400 milliards d'euros, soit 100 % du PIB, et que ces dernières années nos émissions de CO₂ n'ont fait qu'augmenter, comme dans le monde. Dernièrement, la ministre de l'écologie a fixé à 64 €/MWh le rachat de l'électricité produite par les nouvelles éoliennes terrestres, alors que le prix "spot" en Europe varie entre 30 et 40 €. Il y a tant d'autres priorités que de faire payer 7 milliards par an aux usagers d'EDF. Il faut rappeler que la France, grâce au nucléaire, ne représente que 1,5 % des émissions mondiales de CO₂, deux fois moins que l'Allemagne, et que nos 8 000 éoliennes ne produisent que 5 % de notre électricité, certes leur coût baisse mais il faut ajouter le coût des raccordements au réseau. (...)

Jean-François Levier

À découvrir [FIGURE : Que sait-on vraiment de Jean le Baptiste ?](#)

Compositions littéraires > [lire la suite](#)

Autour de cet article

FIGURE : Que sait-on vraiment de Jean le Baptiste ?

HISTOIRE : Le legs de l'Église à la modernité politique

Le Français Yves Piat en route pour l'Oscar



Guadeloupe : « Dans mon quartier, il n'y a pas d'eau courante dep... »



À la une

Tout France Monde Culture Religion

Tempête Ciara: vigilance orange dans 35 départements



Les violences sexuelles dans le patinage signent la fin du règne de Didier Gailhaguet



Coronavirus, le point sur la recherche



Extrême droite en Allemagne : Angela Merkel fait le ménage à la CDU



Réagissez

Vous devez être connecté afin de pouvoir poster un commentaire